



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2016

Verbesserung Umsteigeverhältnisse öffentlicher Verkehr - Car; Ergebnisse Planungsstudie zu einem Fernlinien-/Reisebusterminal in Basel

P161668

Anzug Peter Bochsler und Konsorten betreffend Fernbuslinien in Basel

P145510

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Peter Bochsler und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Fernlinien- und Reisebusverkehr ist in den letzten Jahren stark gewachsen. Auch Basel profitiert von dem einem zunehmend attraktiven Angebot an Direktverbindungen. Entsprechend wächst der Bedarf nach einem geeigneten und kundenfreundlichen Car-Terminal. Der Kanton Basel-Stadt hat potenzielle Standorte zusammen mit der ASTAG Sektion Nordwestschweiz in einer Studie evaluieren lassen. Dabei steht eine optimale Verknüpfung der Fernlinien- und Reisebusse mit dem öffentlichen Verkehr, speziell der Bahn im Vordergrund. In einem nächsten Schritt soll die grundsätzliche Machbarkeit an den potenziellen Standorten geklärt werden.

